Bund der St.-Sebastianus-Schützenjugend

Landesbezirksverband Niederrhein



Presseinformation Nr. 10

vom: 03. Dez. 2014

Aussendung des Friedenslichtes in Xanten



Aussendungsfeier Friedenslicht Niederrhein, im Dom zu Xanten am 16. Dezember 2014 um 19:00 Uhr.

"Wenn viele Menschen an vielen Orten auf der Welt sich gegenseitig 'Friede sei mit dir' wünschen, werden sie das Gesicht der Welt verändern."(Pastor Frieder Petersen)

Die Aktion Friedenslicht gibt es seit 1986. Sie wurde vom Österreichischen Rundfunk (ORF) ins Leben gerufen. Jedes Jahr entzündet ein Kind das Friedenslicht an der Flamme der Geburtsgrotte Christi in Betlehem. Seit 21 Jahren verteilen die vier Ringverbände gemeinsam mit dem Verband Deutscher Altpfadfindergilden (VDAPG) das Friedenslicht in Deutschland. Im Rahmen einer Lichtstafette wird das Licht in Deutschland weitergegeben. (Aus Friedenslicht aus Betlehem 2014)

Der Landesbezirksverband Niederrhein und seine Jungschützen im BDSJ laden alle Schützen ein, am 16. Dezember 2014, um 19:00 Uhr, mit uns im Xantener Dom das Friedenslicht zu empfangen und es in unseren Bruderschaften weiter zu verteilen.

(Motto des Jahres 2014) Friede sei mit dir – Shalom – Salam

Die Friedenslichtaktion 2014 setzt Zeichen für interreligiösen Dialog. (Wir Schützen wollen daran teilhaben.)



Landesbezirkspressereferent: Hans-Wilfried Görden; Griether Str. 6; 47546 Kalkar Telef.: 02824-961950; eMail: Hans-Wilfried.Goerden@t-online.de